
平成 15 年 5 月 15 日 
 
会 員 各 位 
 
 

平成 15 年度（通算第 4 回）長崎自然共生フォーラム通常総会開催報告 
 
 
【総 会】 

去る 5 月 10 日（土）15：20 から、アルカス SASEBO 大会議室にて、出席

者 53 名（うち委任状 30 名）で会員の過半数を得て総会を開催し、規約によ

り会長が議長となって議事進行しました。 
結果は下記のとおりです。 

 
１．平成 14 年度事業報告について 

原案のとおり（承認） 
会員状況（平成 15 年 3 月 31 日現在） 

正会員  91 名 
団体会員 2 社 

 
２．平成 14 年度決算報告 

原案のとおり（承認） 
なお、監事（鈴木 馨 氏）から処理は適正であった旨、報告をうけた。 

 
３．役員について 

14・15 年度役員は既に選任されているので、確認のため事務局長が氏

名を読み上げた。 
 
４．平成 15 年度事業計画（案）について 

原案が諮られたが、総会・運営委員会・研究会含めて年 3 回とするこ

との動議が出され、加えて運営委員会・研究会連動させることで、了承

された。 
 
５．平成 15 年度予算（案）について 

原案のとおり（承認） 
（会費未収については 2 ケ年分～14・15 年度、納入頼をする。それ以前

は時効。振替用紙か振込用紙を用意する。） 
 
６．その他 

佐世保での研究会、見学会（里山など）については運営委員会・幹事

会に一任。10 月頃。会員相互の情報交換・意見発表は E-mail を駆使す

る（17：40 終了）。 
 
 

－ 1 － 



－ 2 － 

【基調講演】 
「これからの自然公園」油井正昭氏（桐蔭横浜大学・大学院教授、農学博士） 
（参考：5/12 長崎新聞切り抜き） 

 
【懇親会】 

18：00 から雑魚休兵衛で、宮原会長あいさつの後、早瀬委員の乾杯で始ま

り、油井先生を囲んでにぎやかに談笑した。最後は富永副会長ならではの締

めで、あっという間の 2 時間だった（司会：田雑幹事）。 
 

以上 
 
 


